

UserData

i Note: The exact format depends on the paymethod. Please use the format of the paymethod you want to implement.

i Hinweis: Das genaue Format hängt von der Zahlart ab. Bitte verwenden Sie das Format der Zahlart, die Sie implementieren möchten.

UserData

Key	Format	CND	Description	Beschreibung
UserData	ans..1024	O	If specified at request, Paygate forwards the parameter with the payment result to the shop.	Wenn beim Aufruf angegeben, übergibt das Paygate die Parameter mit dem Zahlungsergebnis an den Shop.

UserData_REST

Key	REST	Format	CND	Description	Beschreibung
UserData	"metadata[userData]": "..."	ans..1024	O	If specified at request, Paygate forwards the parameter with the payment result to the shop.	Wenn beim Aufruf angegeben, übergibt das Paygate die Parameter mit dem Zahlungsergebnis an den Shop.

UserData_256

Key	Format	CND	Description	Beschreibung
UserData	ans..256	O	If specified at request, Paygate forwards the parameter with the payment result to the shop.	Wenn beim Aufruf angegeben, übergibt das Paygate die Parameter mit dem Zahlungsergebnis an den Shop.

UserData_256_REST

Key	REST	Format	CND	Description	Beschreibung
UserData	"metadata[userData]": "..."	ans..256	O	If specified at request, Paygate forwards the parameter with the payment result to the shop.	Wenn beim Aufruf angegeben, übergibt das Paygate die Parameter mit dem Zahlungsergebnis an den Shop.